



いちごぐみだより



最近の子どもたちの様子



年末年始はいかがお過ごしでしたか？たくさん楽しいことがありご家族と一緒に過ごした日々は子どもたちにとってたくさんの愛情を感じられたと思います！パワー充電された子どもたちと今年もたくさん身体を動かして遊びます！

12月のお楽しみ会にご参加くださりありがとうございました。大きなかぶの自己紹介、リズム運動などいちご組になり、日頃積み重ねてきた姿やいつも以上の?!元気をお見せできました。おうちの方に見てもらったことが一番の自信に繋がったと思います！

最近はりんご組やぶどう組と遊ぶことが増えてきました。そこで優しくしてもらったり遊び方を教えてもらったりして遊びの幅も広がり、自分たちで遊びを進められるようになってきています。また、さくらんぼ組と散歩に出かけると「いちごさんがどうろがわ？りんごさんとぶどうさんみたいに？」と自分たちがお世話するの？と張り切る姿も。しっかり上のクラスに進級する心の準備もできているよいうですね😊いちご組もあと3か月。元気に過ごしていきたいと思えます。今年もよろしくお願ひします。

2025年1月6日 境木保育園
いちご組担任

最近のいちご🍓ブーム

コマ回しを楽しんでいる子どもたち。毎日ぶどう組さんに「かりてくるー!」「かしてくーだーさい。」のやり取りも楽しい様子でしたが、とうとう個人用のコマを買ってもらいました。大喜びの子どもたち。早速色を塗り、キラキラシールも貼り付け完成!!回ると模様に変化するさまや、キノコ回しやブロックと一緒に回転せたり自分なり工夫をしながらお友だち同士楽しんでます。

今月のうた

- ・お正月 ・1月1日
- ・ゆき ・十二支のうた
- ・まめまき



今月の活動

- ・寒さに負けず、戸外で元気に体を動かして遊び、まだ行ったことのない公園にも散歩に行きます。
- ・コマ回しや福笑いなどのお正月遊びを行っていきます。
- ・感染症を予防するために手洗い、うがいをしっかりと行っていきます。

おしらせ

- ・感染症が流行する時期ですので、些細な体調の変化、飲んでいる薬など口頭、又はノートでお知らせください。
- ・外遊び用のジャンパーは家から着て来たものでよいです。フードがないものでお願いします。
- ・自分で衣服の着脱のしづらいお子さんの姿が見られます。また、袖が長い、ズボンの裾が長いと動きづらいので、ご家庭でサイズの確認をお願い致します。